

46.—De la Commission de l'Aqueduc, à l'effet d'accepter la soumission de la "Canadian Westinghouse Co.", à l'effet de construire un générateur électrique et une machine à vapeur verticale, au coût de \$1,560.

Sur proposition de M. l'échevin CLEARIHUE, appuyé par M. l'échevin DAGENAIS, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

47.—Du Bureau d'Hygiène, recommandant la construction d'un égout dans la rue St-Hubert, depuis l'égout actuel jusqu'à un point à 200 pieds vers le Nord, à partir de l'avenue Laurier.

Renvoyé aux Commissions de la Voirie et des Finances.

48.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$130.36 pour l'entretien des bains publics.

Sur proposition de M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin LEVESQUE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

49.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques, soumettant un rapport supplémentaire re changement de système dans l'inspection médicale des écoles.

M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin MARIN,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin SADLER, propose en

Amendement: Que le rapport supplémentaire de ladite Commission soit adopté, ainsi que celui de la Commission des Finances, en date du 18 septembre 1908, souscrivant conditionnellement au premier rapport de ladite Commission d'Hygiène et de Statistiques, sur cette question, en date du 11 septembre 1908.

Ledit amendement étant mis aux voix, il est affirmatif, et il est

Résolu: En conséquence (MM. les échevins Yates, Ward et Carter dissidents).

50.—De la Commission de l'Incinération, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$30 pour acheter des salopettes.

51.—De la Commission de l'Incinération, à l'effet d'être autorisée à vendre une certaine quantité de fumier.

Sur proposition de M. l'échevin L'ESPERANCE, appuyé par M. l'échevin MAJOR, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

52.—De la Commission des Parcs et Traverses, à l'effet d'être autorisée à vendre une certaine quantité de vieux fer.

Sur proposition de M. l'échevin ROBILLARD, appuyé par M. l'échevin CARTER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

53.—De la Commission de l'Hôtel de Ville:

(a) demandant un crédit supplémentaire de \$1,500 pour papeterie;

(b) demandant un crédit de \$450 pour acheter des extincteurs;

(c) demandant des crédits de \$60 et de \$108.

Renvoyés à la Commission des Finances.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin SADLER,

Le Conseil s'ajourne à mercredi, le 21 du courant, à 3 heures p. m., pour prendre en considération l'ordre du jour.

L. O. DAVID,

Greffier de la Ville.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale ajournée du 21 octobre

Son Honneur le Maire Louis Payette occupe le fauteuil de la présidence.

46.—From Water Committee, to accept tender of Canadian Westinghouse Co., for an electric generator and vertical engine, at the price of \$1,560.

On motion of Ald. CLEARIHUE, seconded by Ald. DAGENAIS, it was.

Resolved: That said report be received and adopted.

47.—From Board of Health, recommending the construction of a sewer in St. Hubert street from present sewer to a distance 200 feet Northwards from Laurier avenue.

Referred to Road and Finance Committees.

48.—From Hygiene and Statistics Committee, to vary \$130.36 for maintenance of public baths.

On motion of Ald. DAGENAIS, seconded by Ald. LEVESQUE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

49.—From Hygiene and Statistics Committee, submitting supplementary report re change in system of medical inspection of school.

Ald. DAGENAIS moved, seconded by Ald. MARIN,

"That said report be received and adopted."

Moved in amendment by Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. SADLER,

That the supplementary report of said Committee be adopted together with the report of the Finance Committee, dated the 18th of September 1908, concurring conditionally in the first report of said Hygiene and Statistics Committee on this question, dated 11th September 1908."

Said amendment being put, it was carried and

Resolved: Accordingly. (Ald. Yates, Ward and Carter dissenting).

50.—From Incineration Committee, to vary \$30 to purchase overalls.

51.—From Incineration Committee, to be authorized to sell a certain quantity of manure.

On motion of Ald. L'ESPERANCE, seconded by Ald. DAVID, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

52.—From Parks and Ferries Committee, to be authorized to sell a certain quantity of scrap-iron.

On motion of Ald. ROBILLARD, seconded by Ald. CARTER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

53.—From City Hall Committee:

(a) For a supplementary appropriation of \$1,500 for stationery;

(b) For an appropriation of \$450 to purchase fire extinguishers;

(c) For appropriations of \$60 and \$108.

Referred to Finance Committee.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. SADLER,

The Council adjourned to Wednesday, the 21st instant, at 3 o'clock p.m., to take into consideration the order of the day.

L. O. DAVID,

City Clerk.

JULES CREPEAU,

Asst. City Clerk.

CITY COUNCIL

Report of adjourned special meeting held the 21st October.

His Worship the mayor Louis Payette, Esq., in the chair.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, Larivière, Proulx, Yates,